



**Nombre de alumno: Jesus Emmanuel
Meza Gomez**

**Nombre del profesor: Maria José
Hernández Méndez**

Nombre del trabajo: reflejos

Materia: modulo 2

Grado: 5

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de septiembre de 2023.

Reflejos arcaicos

Incurvación del tronco o reflejo de Galant: este reflejo se presenta cuando se acaricia o da golpecitos a lo largo del lado de la columna mientras el bebé permanece boca abajo. El bebé arquea ligeramente el cuerpo hacia ese lado. Este reflejo suele desaparecer en torno a los 4 meses.



Reflejos arcaicos

El reflejo moro Es respuesta al sonido, el bebé echa la cabeza hacia atrás, abre los brazos y las piernas, llora, y después vuelve a colocar los brazos y las piernas en la posición original. El bebé puede sobresaltarse con su propio llanto y así generar este reflejo. Este reflejo dura unos dos meses.



Este reflejo de búsqueda se produce cuando se toca o acaricia la comisura de los labios del bebé. El bebé gira la cabeza y abre la boca para seguir y "buscar" en la dirección de la caricia. Esto ayuda al bebé a encontrar el pecho o el biberón para alimentarse. Este reflejo tarda en dura alrededor de 4 meses.



Se conoce como reflejo de marcha y es común en la mayoría de bebés aunque normalmente no aparece hasta que pasan unos días. Consiste en que cuando se sujeta al recién nacido en posición vertical y sus pies entran en contacto con una superficie dura, estira las piernas y las mueve como si caminara.



La posición tónica del cuello a menudo se describe como posición de esgrima, debido a que se asemejan a la pose de un esgrimista. Este reflejo se presenta cuando se acaricia o da golpecitos a lo largo del lado de la columna mientras el bebé permanece boca abajo.



La prensión palmar es el agarre con toda la mano con el cual tu bebé tiene más control sobre el objeto. Lo centrará más en la mano y envolverá todos los dedos (una vez más, excluyendo el pulgar).



El reflejo de prensión plantar puede lograrse cuando, rozando con un lápiz la parte posterior del dedo pulgar del pie, se provoca que los dedos se flexionen, llegando incluso a retener el objeto. Este reflejo, presente desde el nacimiento del bebé, desaparece más tarde, aproximadamente a los nueve meses.



Se llama reflejo de succión a la respuesta física inmediata que lleva a cabo la boca de un bebé neonato cuando se estimula su paladar, ya sea con el pezón, un biberón, un chupete o incluso un dedo.



El reflejo de Babinski se presenta después de que se ha frotado firmemente la planta del pie. El dedo gordo del pie entonces se mueve hacia arriba o hacia la superficie superior del pie. Los otros dedos se abren en abanico.

